

ENERGÍA

Ola de cambios en composición de Junta Directiva de Ecopetrol ad portas de fin de año

viernes, 28 de noviembre de 2025

RECONFIGURACIÓN DE LA JUNTA DIRECTIVA DE ECOPETROL

● Miembro ● Tiempo en la Junta
Composición de la Junta Directiva

	Ángela María Robledo	● Presidente, independiente	● Desde marzo de 2024
	Álvaro Torres	● Vicepresidente, independiente	● Desde marzo de 2024
	Alberto José Merlano	● No independiente	● Desde marzo de 2025
	Tatiana Roa	● No independiente	● Desde marzo de 2024
	Hildebrando Vélez	● No independiente	● Desde marzo de 2024
	Luis Felipe Henao	● Independiente	● Desde marzo de 2025
	Ricardo Rodríguez	● Independiente	● Desde marzo de 2025

Los salientes en 2025

	Mónica de Greiff	● Presidente, independiente	● Marzo de 2022 a octubre de 2025
	Guillermo García Realpe	● Independiente	● Marzo de 2025 a diciembre de 2025

Fuente: Ecopetrol / Gráfico: LR-MB

Gráfico LR

A cambios en Junta Directiva se suma una nueva posibilidad de salida de Ricardo Roa de la presidencia por campaña presidencial

Juan Camilo Colorado

Ecopetrol cerrará el año con nuevos ajustes de alta gerencia y en Junta Directiva en medio de nuevas turbulencias en contra del presidente Ricardo Roa por la decisión del Consejo Nacional Electoral **de sancionar a la campaña Petro presidente por la violación de topes electorales.**

Lo decidido por el CNE vuelve a poner en tela de juicio la permanencia de Roa Barragán al frente de la petrolera, luego de que en mayo **se conociera una investigación de parte de Covington & Burling sobre el impacto de sus decisiones dentro de la petrolera.**

Esta vez, a parte de la sanción por \$5.922 a la campaña presidencial, se enviarán copias a la Fiscalía General de la Nación **para el inicio de una investigación en contra del gerente de dicha campaña y hoy presidente de la petrolera.**

ARTÍCULO RELACIONADO

[Junta Directiva de Ecopetrol aprobó la renuncia de Guillermo García Realpe](#)

"Jonathan Ramírez Nieves (abogado principal de la campaña) y Ricardo Roa incumplieron en la ley al no reportar las donaciones hechas en efectivo en la sede de la campaña y **manejaron dineros en las cuentas personales utilizando de forma indebida los dineros de la campaña usando una cuenta diferente a la autorizada por el CNE**", [se lee en la resolución sancionatoria.](#)

La petrolera colombiana también ha venido una serie de cambios en la composición de su Junta Directiva y en la presentación de candidatos al cargo. La ola de cambios se inició a mediados de octubre con la ratificación de la renuncia de Mónica de Greiff a la presidencia de la junta ante la

aparente injerencia del Gobierno en decisiones estratégicas de la compañía como la importación de gas desde Venezuela.

Su salida fue aceptada por la junta y en su reemplazo, Ángela María Robledo será quien asuma el cargo tras la sesión ordinaria llevada a cabo el 27 de noviembre; **el nuevo vicepresidente de la Junta Directiva será Álvaro Torres, miembro independiente de la Junta desde marzo de 2024.**

La ratificación de estos cargos en forma paralela a la confirmación de que Guillermo García Realpe, miembro independiente desde marzo de 2024 pasara la renuncia al cargo, **que se hará efectiva desde el viernes 12 de diciembre.**

Dicho esto, la Junta Directiva de Ecopetrol estará compuesta de la presidente, vicepresidente, Luis Felipe Henao Cardona y Ricardo Rodríguez, como miembros independientes. En cuanto a los no independientes se encuentra Tatiana Roa, exviceministra de ordenamiento ambiental del territorio, Hildebrando Vélez y Alberto José Merlano.

ARTÍCULO RELACIONADO

["Ecopetrol necesita un aumento en las reservas para mejorar su calificación crediticia"](#)

Hace dos semanas también se materializó la propuesta que venía liderando la Unión Sindical Obrera de Trabajadores de Ecopetrol, impulsada por el Ministerio de Hacienda, sobre incluir en la lista de candidatos a una silla en la Junta a un trabajador de la compañía.

La aprobación del ajuste en los estatutos sociales fue respaldada por 91,1% de los accionistas y contempla que los años de experiencia profesional sean 'homologados' con títulos de educación superior como profesionales o tecnólogos. También se incluirá la experiencia operativa en el sector industrial o comercial como habilitantes para aspirar al cargo.

Podría significar un revés para las aspiraciones del gobierno de deshacerse del negocio de la petrolera en la cuenca del Permian, en Estados Unidos. Han sido ferreos detractores de la propuesta, incluso señalaron que podrían irse a paro si las negociaciones siguen avanzando.

TEMAS

[Ecopetrol](#) - Junta directiva - Ricardo Roa - Gerencia - Vicepresidente

TENDENCIAS

1 TRANSPORTE

Avianca va a dejar sobre 70% de su flota tras alerta urgente de Airbus sobre software

2 CONSTRUCCIÓN

Excanciller María Consuelo Araújo, rumbo a la presidencia de la CCI tras salida de Caicedo

3 LABORAL

A la espera del dato de inflación, el salario mínimo del próximo año se fijaría en \$1,5 millones

4 TRANSPORTE

Aerocivil se une a llamado de Airbus para que los A320 permanezcan "inmovilizados"

5 HACIENDA

La Dian detectó a 3.086 empresas que declararon renta por debajo de la tasa mínima

6 BANCOS

Compras con tarjeta le saldrán más caras en diciembre con la tasa de inflación en 25.02%

MANTÉNGASE CONECTADO

Contáctenos
Términos y Condiciones
Política de Tratamiento de Información